

BENZALÁ

NUEVO CLIP CON LA COLABORACIÓN DE GREENPEACE



Benzalá presenta nuevo videoclip en colaboración con una de las organizaciones de defensa del medioambiente mas importantes del mundo, como es Greenpeace, que ha cedido las imágenes al grupo para llevar a cabo la autoedición de este vídeo de la canción *Llora la Tierra*, cuya temática gira en torno a la destrucción del Planeta y que está incluida en el último álbum de la banda *X ti*.

La finalidad de esta colaboración es hacer público los abusos medioambientales cometidos por el ser humano y concienciar a la Humanidad sobre un tema que afecta al conjunto de la Biosfera. Además, con este proyecto Benzalá apoya y colabora en la difusión de la campaña impulsada por Greenpeace "El Ártico se derrite".



[Enlace al vídeo "Llora la Tierra"](#)

POR UN MUNDO VERDE Y EN PAZ

BENZALÁ próximamente...

Además, la banda está inmersa en muchos proyectos, entre los que destacan la participación en el libro-dvd "Nuestro Rock", editado por la revista Rock Estatal, y el lanzamiento de su próximo videoclip, correspondiente al que será el segundo single de su álbum *X ti*, del que nos muestran una sugerente imagen de adelanto...

www.benzala.com

